4名を市政/



市民のくらし・いのちを守るのは

2022年度 国保税1世帯2万5千円引き下げ 日本共産党 18歳未満の国保均等割第1子半額、第2子以降無料

「基金還元、国保税引き下げは、日本共産党が一貫して要求 と自民系市議も認めるほど、繰り返し要求して実現。

給食費・介護保険料値上げなど負担おしつけ 自民系・公明・国民・維新

市民の願い帰届けるのは

市民から出された 請願の紹介議員 件数トップ E本共産党

創和会=自民系 みらい=自民系・維新・国民

創和会 みらい 6 2 公明 無会派 20

自民系•公明•国民•維新

昨年9月議会で、日本共産党は給食費無償化の請 願の紹介議員になり、採択を求めました。ところ が、創和会、みらい、公明の市議たちが、請願その ものの採択を認めず、実行は求めない「趣旨採択」 で議決し、請願は事実上ボツになりました。



岸田政権にノーを示すのは

国の悪政にはキッパリ対決してきたの

が日本共産党です。



- ●消費税インボイス制度の実施中止の意見書を国に提出求める請願(2022年9月)
- 紹介議員になって ●核兵器禁止条約の早期批准を求める請願(2020年12月)
 - ●県知事に対し、東海第二原発の再稼働に同意しないことを求める請願(2020年3月)

|国の悪政にものが言えない||自民系・公明・国民・維新



「長い髪の毛をバッサリ切って歩き続け た「夜道は野犬がいて、転がる何かをむさぼ り食べていた」「やっと上陸したとき、消毒液 のようなものを浴びせられた」――満州長春 から引き上げてきた祖母の戦争体験を聞き、

「平和」「自由」「幸せ」が原点になりました。 私は、安倍政権による平和憲法を変えて、 戦争する国づくりへ進むことに危機感をも ち、反戦・平和の日本共産党に入党しました。

外食産業24年――「食」の安心安全でくらし支える

私は外食産業に24年、バイヤー(仕入れ) として、10年以上つとめました。

コロナ禍で、日本は食料の多くを海外に頼 るなか、食品価格が大高騰しました。

私は、低い食料自給率、添加物、遺伝子組み

換えなど、安心安全な「食」が脅かされること に危機感をもちました。

市議の議席をいただき、給食費無償化や、給 食の地産地消、有機農法の野菜使用など、「食」 の安心安全でいのちとくらしを支えます。